

北九州市民の会ニュース

市民の会・区民の会合同会議を開催

学校給食の無償化、各区の取り組み報告

1 月 17 日 (水) 10 時から、戸畑生涯学習センターで、市民の会・区民の会合同会議が開催され、門司、戸畑、八幡東、小倉南の各区代表と市民の会事務局 5 名が参加しました。

「学校給食の無償化をめざす会」の 5 万筆活動を中心に各区の取り組みが報告されました。

門司区：門司区民の会の役員会は、毎月持たれている、学校給食無償化についての学習会を 2 月に計画する。3 月 16 日 (土) に、「初代門司港駅跡の保存を求める会」主催で学習講演会を予定している。

戸畑区：「学校給食無償化をめざす戸畑の会」で署名活動を実施している。11 月 15 日 (水)、36 団体への訪問署名活動をした。16 人参加。12 月 16 日の学習会には、22 名参加。その後の署名活動では、53 筆。

八幡東区：区民の会を 2 カ月に 1 回開いている。「八幡東区の街づくりを考える」学習会を 2 度開いた。

小倉南区：1 月 12 日 (金) に「学校給食無償化をめざす小倉南の会」を結成した。

「仮称・高齢者補聴器購入助成制度の創設を求める会」の準備会は、1 月 27 日 (土) 11:00 市民の会事務所で開かれました。

次回会合の日程

- 市民の会企画運営委員会
2 月 27 日 (火) 18 時半～戸畑生涯学習センター
- 市民の会幹事会
3 月 19 日 (火) 18 時半～戸畑生涯学習センター
- 市民の会・区民の会合同会議
4 月 17 日 (水) 10 時～戸畑生涯学習センター



1 月 19 日 (金)、さよなら原発金曜行動と平和ネット 19 日行動がありました。17 時 30 から 18 時 15 分がさよなら原発金曜行動 (547 回)。18 時 15 分から 19 時が小倉駅前定例街宣でした。

平和ネット街宣は、折尾駅前でも取り组まれました。リレートークでは、能登半島地震の貧弱な避難体制や志賀原発の危険性。自民党派閥パーティー裏金問題やガザ地区侵略やめろの訴えが続きました。

「平和ネット」が総会と記念講演



1月21日(日)、14:00～16:30 AIMビル内の会議場で「平和をあきらめない北九州ネット」の第9回総会と、飯島滋明氏(名古屋学院大学教授)の記念講演が行われました。84名の参加。

総会では、前田憲徳会長の開会挨拶のあと、池上遊事務局長が「2023年総括と2024年活動方針について」と財政報告等につき、一括提案。すべての議案が承認されました。

記念講演では、「進む軍事化と日本の平和への針路」と題して、南西諸島に次々とミサイル配備や基地建設が進められてきただけでなく、九州島内でも一体となって軍事大国化が進んでいることを具体的にわかりやすく語られました。有意義な総会・記念講演でした。



(写真) 議員団総会であいさつする田村智子委員長
= 26日、衆院第1議員会館

国民の怒り代弁し希望を示す論戦を 通常国会開会 共産党が議員団総会

第213通常国会が26日、召集されました。会期は6月23日までの150日間です。

今国会は自民党派閥の政治資金裏金問題で国民の怒りが広がる中、岸田文雄首相の施政方針演説が「政治とカネ」をめぐる予算委員会後に先送りとなる異例の幕開け。日本共産党の国会議員団総会では、第29回党大会で新たに選出された田村智子委員長が初めてあいさつに立ち、「自民党政治を終わらせる国民的大運動」を起こす先頭に立って奮闘することを呼びかけ、「国民の怒りを代弁し、政治を変える希望を示す論戦が要求運動を激励し、さらに広げる力となる」と訴えました。

(1月27日赤旗より)

北九州憲法ネット 第3回事務局会議 今後の取り組み議論

1月29日(月)12時から、小倉東総合法律事務所では憲法ネットの事務局会議が開かれました。

憲法ネットでは、月1回開催される事務局会議で経過報告と今後の方針が決められ実践されていきます。第3回事務局会議での決定事項をお知らせします。

■ 「北九州9条まつり」について

今年は「憲法集会」が国際会議場で開催されます。したがって9条まつりは、近くの米町公園での開催が有力視されています。実行委員会を開くための相談会が2月7日10:00生涯学習総合センター3F絵画室で開かれます。

■ 憲法連続講座について

3月2日(土)14時から、生涯学習総合センターA会議室で開催。今回は、人権問題について講義・討論をします。気軽にご参加ください。

■ 次回事務局会議

2月28日(水)12:00～13:00 小倉東総合法律事務所